

Bloc démocratique populaire/Situation politique du pays

Les vérités de Paskhal Nkoulou



Paskhal Nkoulou interpelle la classe politique dans son ensemble, ainsi que le gouvernement, à prendre chacun ses responsabilités.



Vue de l'assistance composée entre autres des journalistes.

SNN
Libreville/Gabon

L'homme et son parti politique ont fustigé la «crise artificielle» née de l'état de santé du président de la République. Non sans mettre les hommes politiques de tous bords face à leur responsabilité qui est

l'amélioration des conditions de vie des Gabonais.

A l'occasion d'une conférence de presse animée samedi dernier au siège de son parti, au quartier Likouala, à Libreville, le président du Bloc démocratique populaire (BDP), Paskhal Nkoulou et son directeur, ont fait le

bilan de leur "tournee d'explication inter-quartiers" sur la vraie fausse crise politique née de l'état de santé du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Pour les responsables du BDP, ce climat "sensationnel" ne serait entretenu que par des "prestidigitateurs politiques devenus maîtres dans l'art de l'illu-

sion". Entendez, "des néo-opposants et certains barons du pouvoir qui nourrissent des agendas personnels, mais manquent de courage pour agir à visage découvert". Selon ce parti politique qui se veut désormais centriste, l'imbroglio constitutionnel né de l'empêchement temporaire du chef de l'Etat a été évacué avec brio par la Cour constitutionnelle, en dépit des fautes de communication de certains acteurs de l'Exécutif. Aussi le BDP a-t-il appelé l'ensemble de la classe politique à se saisir des man-

quements de notre Constitution, en vue de les corriger, plutôt qu'à s'agiter pour une supposée vacance du pouvoir "qui ne s'inscrit pas, aujourd'hui, dans la réalité politique, institutionnelle et administrative de notre pays". Paskhal Nkoulou, revenant par ailleurs sur le débat qui veut faire de la Cour constitutionnelle l'objet de tous les problèmes du pays, parce que n'ayant pas constaté la vacance du pouvoir, a rappelé que cette haute juridiction n'a nullement été saisie à cette fin. "La Cour constitutionnelle

ne peut servir d'alibi à l'incapacité des hommes politiques de présenter une vision claire de leur engagement politique. Stigmatiser et tenir pour seuls responsables les membres de la Cour et son président n'est rien, ni plus ni moins, que de faire la politique de l'autruche (...)", a-t-il estimé. Enfin, le BDP a souhaité que ces débats n'occulent pas «les véritables préoccupations» des Gabonais, lesquelles tournent autour de l'accès à la santé, à l'éducation, à l'eau et à l'électricité, aux routes praticables en toutes saisons, etc.

Komo-Kango/PDG/1er siège

Deux permanences politiques inaugurées

AN
Libreville/Gabon

Christian Menvie M'Obame, député PDG du département a précisé que celles-ci seront dédiées aux activités du parti.

LE député du 1er siège du département du Komo-Kango (Kango), Christian Menvie M'Obame, élu du Parti démocratique gabonais (PDG), était récemment dans sa circonscription politique pour procéder à l'inauguration de deux permanences politiques. Dans le département comme dans la commune, le parlementaire et sa délégation ont reçu un accueil chaleureux. Occasion pour Menvie M'Obame de situer l'assistance sur le bien-fondé de ces permanences. Selon lui, ces bâtisses vont non seulement être des laboratoires "du donner et du recevoir" devant concourir à l'animation de la vie du parti sur son siège, mais aussi un lieu pour l'élaboration des stratégies d'actions. Il s'agira aussi de prendre en compte tous les éléments novateurs pour un développement participatif qui sous-tend l'identification des besoins, leur classification en ordre d'importance. Par rapport à cela le député a indiqué que les élections étant terminées, l'heure est désormais au travail. Non sans émettre le vœu d'une cohé-



Photo : Adjiaï Nkoutoume/ L'Union

Le député Christian Menvie M'Obame s'adressant aux militants.



Photo : Adjiaï Nkoutoume/ L'Union

Le bâtiment devant abriter la permanence politique du député Christian Menvie M'Obame dans la commune.

sion entre toutes les composantes de la société, en tendant la main à tous les fils et filles du département du Komo-Kango, sans distinction de religions, d'ethnies et de partis politiques. Cela en vue d'accélérer le processus de la transformation de leur environnement vital, en

s'appropriant les valeurs de notre vivre-ensemble pour le rayonnement de leur localité. La cérémonie s'est achevée par le dévoilement de la plaque inaugurale de ces permanences politiques, suivi de la visite guidée des locaux.

www.ecig-gabon.com

ECIG

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2019
AU 30 Avril 2019

25%
de Remise pour
Autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

Offre valable sur la gamme VL & 4x4 des pneus du groupe **Continental**

• Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
• OKALA à coté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs
Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles. Offre valable du 15 Février au 30 Avril 2019. Uniquement sur paiement comptant. Dans le limite des stocks disponibles.